

KIM

Polresta Mataram Cek Personil Pengamanan Rapat Pleno di PPK

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Feb 17, 2024 - 18:05



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melaksanakan pengecekan dan peninjauan personel pengamanan dan situasi Rapat Pleno Rekapitulasi Perhitungan Suara Tingkat

Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Di Wilayah Hukum Polresta Mataram. Sabtu, (17/02/2024)

Pengecekan Kapolresta Mataram didampingi oleh Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, para Pamendal, para Kapolsek jajaran dan para Padal Polresta Mataram dengan lokasi PPK Ampenan, PPK Sekarbela, PPK Mataram, PPK Narmada, PPK Lingsar serta PPK Gunungsari.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam kesempatannya menekankan kepada seluruh personel agar meningkatkan keamanan penyimpanan kotak suara, tetap siaga mengamankan jalannya rekapitulasi dan agar selalu memperhatikan penampilan perorangan.

" Jadi hari ini mulai Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara di seluruh PPK di wilayah hukum Polresta Mataram guna memastikan kesiapan personel pengamanan ", ucapnya

Kapolresta Mataram juga mengingatkan kepada personel untuk tetap menjaga kesehatan dan kebersihan serta mengimbau untuk memperhatikan lokasi rekapitulasi khususnya peneranganb serta pastikan para pengunjung tidak boleh masuk ke lokasi rekapitulasi kecuali saksi yang sudah diberikan mandat.

" Maksimalkan jumlah panel yang digunakan, agar pelaksanaan Rekapitulasi cepat berlangsung serta jauhkan kotak suara dari benda yang mudah memicu kebakaran ", jelasnya

Kapolresta Mataram juga mengapresiasi kepada seluruh petugas keamanan dan masyarakat yang turut menjaga kondusifitas dan keamanan selama Pemilu 2024 hingga saat ini.

" Mari kita tetap bersama-sama menjaga stabilitas keamanan sehingga pelaksanaan pemilu berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar ", pungkasnya.
(Adb)